
 

  1学年だより・めぶき 

渋谷区立上原中学校第１学年      

令和３年３月２３日（火）第６８号       

＜18 日（木）朝。3 年生のメッセージカードを見ています＞ 

 

      卒業式には出られなかったけれど・・・3年生は歩み出していきました       

 

 19 日（金）、卒業式は感染症対策のため、在校生は生徒会本部役員と兄弟姉妹だけの参列になりました。 

 皆さんには、祝意のメッセージを書いてもらいました。卒業生には 16 日から見てもらいましたが、卒業式当

日には、参列された卒業生の保護者の皆さまにも皆さんの祝意メッセージを見てもらいました。保護者の皆さま

からも祝意に対する感謝の言葉を頂きました。 

 昨日の感謝祭の最後でもお話しましたが、3 年生はとても立派 

な態度で卒業式を行いました。 

 上原中学校の生徒は、学年が上がるにつれて態度が大人になっ 

てきます。私も上原中学校にきて 5 年になりますが、1 年生の時 

は様々な場面で注意を受けていた生徒が、3 年生に進級する時に 

は「自分が上原中学校を引っ張っていくんだ。」という気概を見 

せてくれます。                     ＜皆さんの祝意ボードは体育館入り口へ＞ 

卒業生も 1 年生の時は、周りのことがよくわからず注意を受 

けることがありましたが、皆さんもご存じのとおり今年はいろ 

いろな形で上原中学校や皆さんを支えてくれました。 

 自分のことはもちろん、今度は後輩を支えていく番ですよ。 

上原中を継ぐ者として、皆さんの頑張りが期待されます。 

           ＜卒業生は上原中を巣立っていきました＞ 

25日（木）は上履きだけでなく体育館履きも持ち帰りです。きれいに洗おう！ 

 

 25 日（木）で今年度の登校は終わりです。今日 6 校時に大掃除を行いました。いよいよ進級へのカウントダウ

ンです。 

 ロッカーの中は、計画的に片付けている人はだいぶ減ってきましたが、まだ満杯の人もいます。25 日の下校時

には今のロッカーと下駄箱を明け渡さなければなりません。 

 夏休みや冬休みの初めにも、上履きや体育館履きを素手で持ち帰っている人が結構いました。25 日は靴を入れ

る袋を持参しましょう。そして、進級前に上履きと体育館履きを洗って気持ちよく進級できるようにしましょう。 

 

…………………………………………………キリトリセン……………………………………………………… 

＜保護者からの一言 学年だより第６８号＞    １年  組   番＜氏名＞            



修学旅行の積み立て用紙提出締め切りは 4月 8日（木）です。 

 

 22 日（月）午後に今年度最後の保護者会がありました。 

 感染症対策のため、今回も校長先生と学年主任の話はオンラインになり、各学級で担任からのクラスでの様子

が話されました。 

各クラス懇談の中で、感謝祭で撮影された保護者の皆さまへの感謝メッセージをご覧になられたでしょうか。 

感謝の気持ちを話すのは気恥ずかしいようで、多くの生徒は早口になっていたり小声になっていました。 

しかし感謝の気持ちはみんな表現していました。保護者会にご出席できなかった方は、お子さんのタブレット

からご覧になれます。 

学習系ファイルサーバー➡先生からもらう➡感謝祭 の中に動画がありますので、ご家族でご覧ください。 

 

※ 保護者会で配布しました修学旅行の積み立ての書類ですが、本日より提出されています。印漏れ等があり

ましたら一度お返しいたします。できれば年度内に提出してください。締め切りが 4 月 8 日（木）です。

始業式の 4 月 6 日（火）にまだ提出いただけない時はご連絡いたします。（7 日（水）の入学式は一般生徒

は登校しません。） 

年度末のお忙しい時期ですが、ご協力お願いいたします。 

 

☺お返事ありがとうございます。☺ 

 

お返事ありがとうございます。22 日（月）の保護者会ご出席ありがとうございました。感謝祭の写真は次の学

年だよりで掲載します。ご期待ください。 

 

・卒業の季節ですね。街中でも卒業の袴姿を見かけます。あと２年後、思い残すことなく卒業式を迎えてほしい

です。 

・いよいよ中学 1 年生も終わりが近づいてきました。大変な 1 年でしたが先生方には感謝の気持ちで一杯です。 

・1 年生もあと一週間。先生方この１年間本当にありがとうございました。そして本当にお世話になりました。 

・3 年生のお話を聴く会。とても貴重で参考になったと思います。 

・コロナ禍でも本当に盛りだくさんの行事を有難うございました！ 

・感謝祭での様々な企画を楽しんでいるようでした。 

・1 年間ありがとうございました。めぶきのおかげで学校の様子がよくわかりました。最後の感謝祭の球技大会

楽しかったようです。いい思い出になったと思います。 

・「3 年生のお話を聴く会」で聞いたことを生かして生活、勉強をしてほしいです。 

・卒業の祝意を表すメッセージカードを、3 年生の方に喜んでもらえて良かったと思いました。お礼のメッセー

ジカードも見るのが楽しみです。 

 

めぶきもあと 2 回。今週の情報がまだありますので、 

ご覧ください。 


